

## **La biblioteca de Bergara saldrá a la calle para festejar el Día del Libro**

O. C. FERNÁNDEZ/BERGARA

La Biblioteca Municipal de Bergara se trasladará a los bajos del Ayuntamiento mañana, sábado, y el lunes, día 24, con motivo de la celebración del Día del Libro, este domingo, día 23.

Durante estas dos jornadas, la biblioteca prestará su servicio en plena calle, con el objetivo de acercarse más directamente a los vecinos de la villa. Según indicó la responsable del servicio, Mila Agirrezabal, estos días salimos a la calle para dar a conocer lo que tenemos en las instalaciones de Errotalde. Lo que pretendemos es colocar un stand de libros, revistas, cedés, DVDs,... es decir una selección de lo que el usuario tiene a su disposición en la biblioteca.

Durante estas dos jornadas especiales, el horario de atención al público será de 10.00 a 21.00 horas.

La Biblioteca Municipal de Bergara cuenta en la actualidad con 3.755 socios, una cifra que, a juicio de Agirrezabal, no es muy significativa ya que desde que estamos integrados en la red de bibliotecas de Euskadi, el concepto de socio ha cambiado, porque ahora cualquier persona que tenga el carnet de socio de la biblioteca de Bergara lo puede usar en cualquier otra biblioteca. En este sentido, hay mucha gente de otras localidades que trabajan en el juzgado, y viene a nuestra biblioteca; como también ocurre, que hay bergareses que durante el verano se sacaron el carnet de socio de la biblioteca de Zarautz, y aquí funcionan con ese carnet.

En cuanto al préstamo de libros, la responsable de este servicio se muestra muy satisfecha, ya que cada año va en aumento.